

# 学びの宝庫、飯田

～ 大学生からのメッセージ ～

No.53

## 飯田市シャレットワーク ショップを通じて

豊橋技術科学大学大学院 博士前期課程2年

うへだ まさみち  
上田 政道 (愛知県刈谷市出身)

私はこれまで、当研究室で年に1度開かれる飯田市シャレットワークショップに3度参加させていただきました。シャレットワークショップとは、短期間で地域の課題を探り、具体的な解決方法を提案する体験型講座のことをいいます。今年開催された八幡町区では、商業や飲食店が集積し、伊那八幡駅や鳩ヶ嶺八幡宮といった地域の拠点としての地域資源が存在する一方で、空き店舗の増加や、地区の高齢化など、生活様式が変わってきている部分も見られます。そこで、地区の地域資源を生かしながら、将来のまちのあり方を考え、その答えを、プランニングやデザインといった手法で表現させていただきました。

今回、八幡町区の皆さまのご協力もあり、地域の方々と意見交換をする機会を多くいただきました。その中で、今後地方都市で起こりうる課題に直接的に触れ、また地域の方々のこれまで培ってきたコミュニティの重要性や、自然豊かな環境に触れることができ、貴重な体験をさせていただきました。私は、来年度就職しますが、こうした経験を生かしていきたいです。



最終成果物発表時風景